



## Senado de México, clave en la democracia, afirma la presidenta de la Mesa Directiva



La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera, afirmó que desde hace 200 años, el Senado de la República ha jugado un papel crucial en la configuración del destino de México. En una ceremonia solemne para develar la leyenda “2024, Año del Bicentenario de la instauración del Senado de la República y del Sesquicentenario de su restauración en México” en el Muro de Honor, Rivera destacó la importancia histórica y actual del Senado en el sistema democrático del país.

Rivera Rivera resaltó que el Senado es una pieza fundamental en el engranaje democrático de México, garantizando un equilibrio entre poderes y promoviendo un debate profundo y reflexivo de las leyes. “Que la inscripción de esta leyenda sea un recordatorio perenne de la valentía de aquellas personas que han dedicado sus vidas a la causa pública”, expresó la senadora, haciendo un llamado a renovar el compromiso de legislar con prudencia, justicia y visión de futuro.

La senadora recordó que el Senado fue establecido hace 200 años en un contexto de grandes desafíos y aspiraciones, y ha sido testigo de momentos históricos trascendentes. Tras un periodo unicameral, el Senado fue restaurado hace 150 años, simbolizando el resurgimiento de los principios democráticos en tiempos de adversidad.

Rivera subrayó que el Senado ha cumplido con la responsabilidad de garantizar autonomía, igualdad de trato y consideración entre las entidades federativas, asegurando que todas las voces sean escuchadas y reflejando la diversidad y complejidad de la sociedad mexicana.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**Maya**  
COMUNICACIÓN

19/07/2024

LEGISLATIVO

Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, destacó que el Senado sintetiza una historia intensa de la República, marcando etapas fundamentales en la vida política de México desde su instauración en 1824 hasta su consolidación en 1917. Guerra señaló que el Senado es esencial en la política exterior de México, aprobando tratados internacionales y convenciones diplomáticas.

Guerra también mencionó que la designación de ministros de la Suprema Corte de Justicia, la elección de comisionados del INAI y el nombramiento del titular de la Fiscalía General de la República subrayan el papel relevante del Senado en el andamiaje institucional y constitucional del Estado mexicano.

[https://mayacomunicacion.com.mx/senado-de-mexico-clave-en-la-democracia-afirma-la-presidenta-de-la-mesa-directiva/#google\\_vignette](https://mayacomunicacion.com.mx/senado-de-mexico-clave-en-la-democracia-afirma-la-presidenta-de-la-mesa-directiva/#google_vignette)